


市
川
市
内
で
も
大
雪
が
降
っ

た
２
月
５
日
・
６
日
と
、
岐

阜
県
高
山
市
と
岐
阜
市
に
視

察
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。

５
日
の
高
山
市
は
、
大
雪
。

議
会
改
革
の
取
り
組
み
に
つ

い
て
、
６
日
は
岐
阜
市
で
、

リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
ま
ち
づ
く

り
に
つ
い
て
、
伺
い
ま
し
た
。

早
稲
田
大
学
マ
ニ
フ
ェ
ス

ト
研
究
所
が
、
議
会
の
情
報

共
有
、
住
民
参
加
、
機
能
強

化
な
ど
を
調
査
し
、
議
会
改

革
度
を
ラ
ン
キ
ン
グ
で
毎
年

発
表
し
て
い
ま
す
。
高
山
市

の
議
会
改
革
度
は
２
０
１
４

年
度
、
全
国
で
４
番
目
と
な
っ

て
い
ま
す
。

対
応
し
て
く
れ
た
の
は
、

倉
田
博
之
議
運
委
員
長
で
す
。

高
山
市
は
議
会
基
本
条
例
を

２
０
１
１
年
に
制
定
す
る
過

程
で
、
２
年
間
を
か
け
て
、

市
民
と
の
意
見
交
換
会
、
政

策
討
論
会
、
委
員
会
に
よ
る

政
策
提
言
な
ど
試
行
し
な
が

ら
す
す
め
、
制
定
し
た
こ
と

な
ど
が
話
さ
れ
ま
し
た
。
し

か
し
、
市
川
市
に
は
な
い
議

会
基
本
条
例
で
す
。
い
ま
、

議
会
改
革
検
討
委
員
会
を
作

り
検
討
を
始
め
て
お
り
、
参

考
に
な
り
ま
し
た
。

岐
阜
市
で
は
、
以
前
賑
わ
っ

て
い
た
柳
ケ
瀬
地
区
を
リ
ノ

ベ
ー
シ
ョ
ン
し
て
賑
わ
い
の

あ
る
ま
ち
を
作
っ
て
い
こ
う

と
、
行
政
と
民
間
で
取
り
組

ん
で
い
る
経
過
を
、
官
民
連

携
ま
ち
づ
く
り
課
の
河
合
課

長
か
ら
伺
い
ま
し
た
。

市
立
動
植
物
園
を
見
学

市
議
団
で
は
、
と
く
た
け

議
員
か
ら
の
提
案
で
市
川
市

動
植
物
園
を
見
学
。
散
歩
中

の
ア
ル
パ
カ
と
パ
チ
リ
。

《主な活動報告 １、２月》
☆1月７日 ２０歳のつどい
今年の「20歳のつどい」は、

午前と午後と２回。前回、入場で

きない方が出たためです。市議団

と浅野県議、青年も一緒に「おめ

でとう」宣伝を行いました。

☆1月28日 第63回市川市母親大会
オープニングは、障がいの

ある方たちが歌い踊るチャレ

ンジド・ミュージカルで活躍

するメンバーが３月公演をア

ピール。講演とフリートーク

は、「どうする 私たちの食」

と題して、船橋市農業委員をしている齋藤教子さん。

日本の農家は、時給換算したら１０円だとか。まった

く信じられない、政府の農業政策には怒りがわきます。

最後に、各団体からの訴えがあり、「いま私たちは」

を全員で合唱しました。

☆２月12日 第50回千葉県自治体学校
「住み続けられるまちづ

くり」分科会に参加。まず、

自治体問題研究所理事長の

中山徹さんが「今こそ自治

と公共性の再生を」と題し

て講演。「自治体のデジタ

ル化は、医療、福祉などを民間に委ねること。図書館

司書や給食調理員は７割、保育士は６割など会計年度

任用職員の数が増えている。今こそ地方自治を取り返

さないといけない」と強調されました。

清水地域の「新春のつどい」は、１月20日、西部

地域後援会が午前に総会（活動方針と役員選出）、午

後つどい、２月４日、市川真間、菅野須和田地域のつ

どいが開かれました。初参加の方もいました。私から

は、市政報告と、この間要望したことが実現して、地

域の皆さんに喜ばれている事例をいくつか上げ、声を

あげることが大事であることを強調しました。浅野ふ

み子県議も参加しあいさつ。もっと県議会を身近なも

のにしていかなければと感じました。
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